
 

今日の緑丘 today’s Midorigaoka 
伊達緑丘高校の一日を、お伝えします。 

 

９月２4日（水） 学校評議員の皆様、ありがとうございました 
 ９月２４日（水）、学校評議員の後藤さんと加藤さんを迎えて第１回学校評議員会を実施しました。日頃の本校の教育活動に対し

て、客観的な視点から的確なご意見・ご要望をいただきました。「挨拶がとても良くなった」「安心して子どもを預けられる学校だ」と

評価していただく中、「放課後の公園等での生徒の様子は、学校でも巡視して欲しい」との声もいただきました。地域に愛される緑

丘高校を目指し、今後とも日々研鑽していきたいと思います。今後ともご協力よろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

  


